

Cuba ratifica disposición a continuar estrechando cooperación con UIT



Ginebra, 4 abr (RHC-PL) Cuba reafirmó su disposición de estrechar la cooperación con la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), al depositar oficialmente un instrumento de ratificación.

La Misión Permanente de la isla ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra hizo entrega oficial del instrumento de ratificación de las Actas Finales de la Conferencia de Plenipotenciarios de la UIT, celebrada en 2010.

El documento acredita el compromiso jurídico asumido por el Estado cubano con las Actas Finales del citado encuentro, celebrado en Guadalajara, México, en octubre de ese año, refiere un comunicado de la Misión Permanente en esta ciudad suiza.

La Conferencia de Plenipotenciarios constituye el órgano supremo de la Unión en el que los Estados miembros deciden el papel que desempeñará la organización en el futuro y, por ende, determinan su capacidad para influir en el desarrollo de las tecnologías de la información y las comunicaciones en el mundo actual.

Los máximos dirigentes de la UIT reconocieron el activismo de la isla en las labores de la Unión y expresaron el interés de contribuir al esfuerzo que lleva a cabo el país caribeño como parte del proceso de informatización de la sociedad cubana.

Cuba ha sido un valioso miembro desde su inserción en 1918, y nosotros estamos agradecidos por su apoyo activo al trabajo de la Unión, incluida su elección como miembro del Consejo de la UIT en cada Conferencia de Plenipotenciarios, expresó durante una reciente visita a la nación caribeña Malcolm Johnson, vicesecretario general de la organización.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89437-cuba-ratifica-disposicion-a-continuar-estrechando-cooperacion-con-uit>



Radio Habana Cuba